

BOMPAS

L'IME Maillol se met au verre

Suite à un projet de classe sur le thème du développement durable mené par les enseignants de l'unité pédagogique, les élèves de l'IME (institut médico-éducatif) Maillol (association J.-Sauvy) ont été sensibilisés au tri sélectif et ont participé à diverses actions. Ce projet est également en lien avec le projet d'établissement ou celui de la commune (Agenda 21).

Le recyclage de nombreuses cannettes vides tout au long de l'année (près de 100 kg !) a permis de financer leur tout premier écocup à l'effigie de chaque groupe de formation professionnelle. Les



► Belle initiative des enseignants pour un environnement propre, un bel exemple. *Photo J.-C. M.*

jeunes éco-citoyens en ont fini avec les gobelets jetables qui polluent et vont mainte-

nant se servir de ces écocups au sein de l'IME Maillol.